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José Manuel López, candidato de PODEMOS a la presidencia de la Comunidad de Madrid
/ foto: EM

  

(AUDIO, 21/05/20105) José Manuel López Rodrigo (Madrid, 8 de junio de 1966) es ingeniero
agrónomo, activista social y candidato a presidente de la Comunidad de Madrid por PODEMOS
en las elecciones del próximo domingo 24 de mayo de 2015.

      

López fue durante seis años director del departamento de Análisis Social y Desarrollo de
Cáritas España y también trabajó para la Comisión Ejecutiva de la Comisión Española de
Ayuda al Refugiado (CEAR). Entre 2005 y 2013 fue el director general de la Fundación
Pluralismo y Convivencia, perteneciente al sector público, y anteriormente desarrolló su trabajo
en la consultoría privada como ingeniero especialista en evaluación y planificación.
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José Manuel López participó como inivitado en la Plenaria de FEREDE de marzo de 2013 , en calidad de director de la Fundación Pluralismo y Convivencia

  
      

El 9 de marzo de 2015 se propone como cabeza de lista para optar a la presidencia de la
Comunidad de Madrid por Podemos. El 1 de abril, las primarias ciudadanas refrendan la
propuesta con un 84,2 por ciento de aprobación.

  

ACTUALIDAD EVANGÉLICA: ¿En qué momento decide dar el salto a la política y cómo
es el proceso que le lleva a donde está hoy, optando a la presidencia de la CM?

  

JOSÉ MANUEL LÓPEZ: Bueno, yo durante muchos años, como bien dices, he estado
trabajando en temas de justicia social, intentando que el mundo fuera un poco mejor. He hecho
muchas cosas… pero ahora hay un momento de cambios que permite que las cosas que uno
ha hecho en pequeño, puedan hacerse en términos grandes. También mi experiencia en la 
Fundación Pluralismo y Convivencia
y dentro del Ministerio de Justicia me ha permitido ver cómo, cosas que se podían haber hecho
no se han hecho, simplemente por una pequeña decisión política… De repente te encuentras
con un “techo de cristal” porque alguien por miedo, o por lo que sea, no toma decisiones. Es
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cierto que en otras ocasiones algunos partidos políticos me habían ofrecido participar con ellos,
pero yo no sentía –como ahora—que era el momento o lo que yo tenía que hacer.

  

AE: La campaña está a punto de concluir. Las encuestas en principio favorecen al PP
(aunque lejos de la mayoría absoluta), pero el arco electoral nunca había estado tan
fragmentado ni disputado. ¿Es el fin definitivo del bipartidismo?

  

JML: Sí, el cambio ya es efectivo, y el proceso de cambio ya no tiene vuelta. De hecho, lo que
dicen las encuestas, es que el 40% de los que dicen que van a votar, aún no han decidido qué
van a votar; y eso no pasa en nuestro país desde la Transición. Estamos ante el cambio entre
la vieja política y la nueva política. La gente quiere que las cosas se hagan de manera
diferente.

  

AE: Los partidos tradicionales han reconocido que PODEMOS hace un buen diagnóstico
de los problemas, pero no le atribuyen el mérito de aportar las soluciones que ellos
entienden…

  

JML: Nosotros llevamos un proceso de años. El viernes pasado se cumplieron 4 años del 15M.
En el 15M muchos salimos a la calle a mostrar la indignación. En aquel momento se nos dijo,
“si quieren hacer política, monten un partido”. Lo que se hizo fue crear un proyecto político
como PODEMOS, que en el último año, como bien dices, ha hecho “una foto” de lo que estaba
pasando. Ahora ya estamos en un momento diferente; ya no somos los que decimos lo que
está mal, sino cómo queremos que se haga lo mejor. Nosotros tenemos un proyecto, que
estamos viendo que ahora los partidos tradicionales están copiando, lo cual está bien, porque
se demuestra que el cambio ya es efectivo…

        

¿Podemos esperar, las minorías religiosas, que si usted es presidente de la Comunidad de Madrid, la región será un modelo de gestión pública de la diversidad religiosa para toda España…?

Si yo soy Presidente de la Comunidad de Madrid –que espero serlo, porque hay una posibilidad real de gobernar--, eso será así .

…tengo claro que esto es una de las primeras cosas que se van a hacer.
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AE: Algunos de sus adversarios políticos han apelado al voto del miedo, señalando a
PODEMOS como una suerte de “cabeza de playa” de la revolución bolivariana en
España, comparándoles con Syriza, etc. Pablo Iglesias ha respondido que sus referentes
políticos están en el norte de Europa. ¿Cuáles son sus referentes?

  

JML: Nuestros referentes están en los países del norte de Europa y, de hecho, en términos
económicos, estamos pensando en alinearnos con los objetivos de la Europa 20/20, que tiene
que ver con eficiencia energética, con cambio climático, con innovación como elemento clave
para la competitividad y no bajar los salarios, reducir la pobreza, mejorar la educación… Esa es
nuestra referencia, y por eso estamos reuniéndonos con muchas personas y entidades del
norte de Europa. Yo creo que el miedo está en los partidos tradicionales, que ven que tenemos
un proyecto que se podría implementar “mañana”, que beneficiaría a la mayoría social, y no
beneficiaría a la minoría que está gobernándonos ahora.

  

(…)

  

AE: Dada su experiencia única al frente de la Fundación Pluralismo y Convivencia...
¿podemos esperar, las minorías religiosas, que si usted es presidente de la Comunidad
de Madrid, la región será un modelo de gestión pública de la diversidad religiosa para
toda España, y que se garantizará la libertad, la igualdad y la neutralidad religiosa de la
Administración?

  

JML: Si yo soy Presidente de la Comunidad de Madrid –que espero serlo, porque hay una
posibilidad real de gobernar--, eso será así. De hecho, yo siempre
lo decía cuando estaba en la Fundación, “una cosa es tener el derecho, y otra cosa el poder
ejercerlo”, y las minorías no lo pueden ejercer. No estamos hablando ni siquiera de cambiar la
Ley [de libertad religiosa], que sería mucho mejor cambiarla. Pero con la Ley que hay, las
minorías deberían poder ejercer su derecho, y sin embargo no pueden. Y es simplemente
tomar una decisión para que lo puedan hacer.

  

Parte de mi reflexión, de por qué doy el paso [de entrar en la política] es haber visto que esto
se podía hacer, y alguien ha decidido que no, porque no tenía claro que eso le fuera a  dar
votos. ¡Cuando estamos hablando del derecho de un 6% de la población en España,
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perteneciente a alguna confesión minoritaria, que no pueden ejercer ese derecho!

  

Para mí, que ese fue el eje central de mi actividad laboral durante ocho años, desde luego teng
o claro que esto es una de las primeras cosas
que se van a hacer.

  

>> Escuche la entrevista completa…

  

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

  

  

Actualidad Evangélica (Radio), es un programa producido por la Oficina de Prensa de
FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes
escuchar completo pinchando aquí.

  

Fuente: Actualidad Evangélica

  

Noticia relacionada:

  

. José Manuel López, exdirector de la Fundación Pluralismo y Convivencia, encabezará la lista
oficialista de Podemos a la Comunidad de Madrid  (10/02/2015)

  

.  Relevo en la dirección de la Fundación Pluralismo y Convivencia  (05/10/2013)

 5 / 5

https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_fjrelated&amp;view=fjrelated&amp;layout=blog&amp;id=0&amp;Itemid=215
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=8059:jose-manuel-lopez-exdirector-de-la-fundacion-pluralismo-y-convivencia-encabezara-la-lista-oficialista-de-podemos-a-la-comunidad-de-madrid&amp;catid=46:actualidad
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=8059:jose-manuel-lopez-exdirector-de-la-fundacion-pluralismo-y-convivencia-encabezara-la-lista-oficialista-de-podemos-a-la-comunidad-de-madrid&amp;catid=46:actualidad
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=6007:relevo-en-la-direccion-de-la-fundacion-pluralismo-y-convivencia&amp;catid=46:actualidad

